

開校50周年



HIGASHI TIME



1月号

令和4年1月27日 発行：座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美

学校便り（HIGASHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています。

3学期が始まって早々に、新型コロナウイルス（オミクロン株）が、急激に広まり、1年生については1月19日（水）～23日（日）を学年閉鎖といたしました。（市の規定により、各学年において2クラス以上の学級を閉鎖するなど、学年内で感染が広がっている可能性が高い場合に相当するため）また、21日からのまん延防止等重点措置を受けて、部活動の朝練習を中止とし、学校へ入る前の手洗いを徹底させたり、感染拡大を防ぐための本校のルールを全生徒に再度周知させたり、校内の消毒と生徒の安心・安全を守るため、感染防止への徹底を図っております。ご家庭での引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

2学期終業式において、近藤会長をはじめとする旧生徒会本部役員の退任の挨拶があり、そして、3学期始業式では、新生徒会本部役員の任命式がありました。

昨年の生徒会の意志を引き継ぎ、これから、様々な面で活躍してくれることと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



[旧生徒会本部役員]ご苦労様でした。感謝！

新生徒会本部役員の紹介（意気込み）

[生徒会長 2年 小池穂果]

始業式で伝えたように、生徒の皆さんの協力が必要な場面があると思うので、その時はよろしくお願いいたします。また、意見箱を活用していきたいので、「もっとこうしてほしいな。」とか、「何でこれはこうなの？」など思っていたら、ぜひ、意見箱用紙に書いて、中央室前の意見箱に入れてください。本部で、できる限りのことはしていきます。ただ、ふざけて入れるのはやめてください。よろしくお願いいたします。



[新生徒会本部役員]
新たな力に期待しています。よろしく！

[生徒会副会長 2年 松坂 皇希]

今年は、副会長として生徒会の取り組みをわかりやすくしていこうと考えています。なぜならば、今の生徒会はいろいろと取り組みを行っているにもかかわらず、認知されていないものが多い現状があるからです。例えば、階段に貼られているポスターや意見箱の活用方法などです。そのような目立たなくなってしまうものをクロームブックや生徒会だよりなどを活用し、生徒会の取り組みを認知してもらおうと思っています。

なぜ、私の目標が「取り組みを認知してもらおうこと」かと言うと、今年こそ東中の改革の年だと思ったからです。50年積み上げたきたものをここで、一度見直すことにより、さらにより良い学校がつかれると思っています。この任期1年間の中で、一生懸命取り組んでいこうと思います。よろしくお願いいたします。

[生徒会書記 2年 鈴木 愛梨]

私が生徒会本部役員になりたいと思った理由は、2つあります。1つ目は、昨年生徒会本部役員を経験して初めての役割が多く、とてもやりがいを感じたからです。2つ目は、生徒の皆さんが少しでも過ごしやすいたと思えるような学校にしたいと思ったからです。2つ目の理由を実現するために、生徒会本部が掲げた公約を組み合わせたたり、意見箱に入った意見を参考にしたりしていきたいと思ひます。また、学校の現状についてもしっかりと話し合っていきたいと思ひます。最後に生徒の皆さんにお願いが3つあります。1つ目は、取り組みがあるときは、協力してくれると嬉しいです。2つ目は、生徒会本部便りを今年も発行するので、ぜひ見てください。3つ目は、意見・要望等があったら、気軽に意見箱に入れてください。1年間よろしくお祈ひします。

[生徒会会計 2年 塩見 智裕]

私が生徒会でやっていきたいことは、「みんなが少しでも不満に思っていることを気軽に伝えることのできる環境作り」です。私はこれからの1年間で完璧な学校を作るのは不可能だと考えています。なので、生徒会本部方針の土台になる「みんなの意見」が反映できる環境を作りたいです。

私はいろいろな人とコミュニケーションをとることが得意ではありません。けれども、みんなと仲良くする努力をすることはできます。これから、みんなにたくさん挨拶をしますので、返してくれたらすごく嬉しいです。よろしくお祈ひします。

[生徒会副会長 1年 笹森 勁介]

僕は、小学生の頃、2年間児童会を経験してきました。小学校にはなかった時厳や校則などがある中学校で、児童会での経験を生かして過ごしやすいた学校、より良い東中学校を皆さんとともに、つくりたいと思ひ、生徒会に立候補しました。

たまに、失敗してしまうこともあるかもしれませんが、一生懸命活動していきますので、温かい目で見守ってくれると嬉しいです。

[生徒会書記 1年 高井 剣心]

僕は、本当は、副会長になりたかったのですが、なれなかったで、まずは、書記として頑張っていきます。今年の目標は、「できる全てに全力を注ぐ」なので、生徒会の仕事や勉強面に、全力を注いでいきたいと思ひています。色々なことに挑戦して、先輩たちみたいな人になれるように頑張っていきたいと思ひています。そして次は会長を目指せるよう、生徒会の役にたちたいです。

[生徒会会計 1年 小川 さくら]

私は副会長を落ちたとき、いろいろな感情が混ざり合って思わず泣いてしまったのですが、こうして本部役員になれたことを嬉しく思ひます。正直、私はまだあまり実感がわいておらず、しっかりと自分の仕事をこなせるか不安な部分もあります。しかし、困った時は、周りの力を借りながら協力し、この学校を今よりも、もっと明るく楽しく元気よく、笑顔あふれる学校にしていきたいと思ひています。今よりもより良い学校を作っていくためには、皆さんの協力が必要です。意見箱等を通じて、様々な疑問や、現状の問題点、改善点等の書き込みをよろしくお祈ひいたします。これからの1年間精一杯頑張ります。

2月行事予定表 (最終下校 17:00)

1日	火	(開校記念日) 拡大評議会
2日	水	常任委員会
4日	金	公立高校志願変更期間 (~8日)
5日	土	PTA 役員・運営委員会・選考委員会
10日	木	私立高校一般受験
11日	金	建国記念の日
14日	月	学年末試験1週間前諸活動停止
15日	火	公立高校学力・特色検査 (~17日)
20日	日	3年修学旅行前日登校 (荷物搬送)
21日	月	1, 2年学年末試験 (国・保体・社) 3年修学旅行 [2泊3日] (滋賀・京都・奈良・大阪)
22日	火	1, 2年学年末試験 (美・数・技家)
23日	水	天皇誕生日
24日	木	1, 2年学年末試験 (英・音・理) 3年修学旅行振替休業
25日	金	3年卒業式前特別日課開始
28日	月	2年学習診断テスト

表彰 受賞おめでとうございます

第33回 読書感想画コンクール
神奈川県審査「佳作」
3年 木村春輔
星の王子様「星の王子さまと虹の町」



編集後記 1月27日実施予定の1学年「福祉体験」をはじめ、2月の「おはボラ」、2月10日の「小学6年生一日入学」が中止となりました。

昨年末は、新型コロナウイルス感染症が減少し、安堵していたところに、新たな第6波の襲来となっています。特に感染が低年齢化との情報に、本校でも今までにない数の感染者及び濃厚接触による欠席者の増加となっております。特に3年生は、進路を決める大事な時期であり、修学旅行も控えています。早期のピークアウトを願うばかりです。